

21 CONCERTS
22 RELÈVE
EMERGING
ARTISTS
CONCERTS

TOURNÉES
EST ET OUEST
EAST & WEST
TOURS



Contact

Noémie Vallet
514 845-4108, #222
nvallet@jmcanda.ca
jmcanda.ca



LES GUITARES SAVENT AUSSI DANSER EVEN GUITARS CAN DANCE

HAVANA SKY

Alejandro Vega & Gabriela Iznardo,
guitares • guitars

Découvrez votre propre feu intérieur latin ! Issu des cultures cubaine, argentine et péruvienne, ce chaleureux duo de guitare combine ses profondes racines sud-américaines et sa formation classique pour vous présenter la musique latine avec une toute nouvelle perspective. Entre l'énergie contagieuse des musiques traditionnelles et la finesse classique, ces deux musiciens hispano-canadiens vous feront apprécier, entre autres, les rythmes et mélodies exotiques du tango, du guaguancó et du choro. Avec eux, vous aurez envie de chanter, rire, pleurer... et danser !

*Discover the latent Latin energy that burns within!
This feisty guitar duo draws on its Cuban, Argentinean
and Peruvian background and classical training to bring
you a fresh take on Latin American music. With their
meticulous delivery of this catchy, energetic folk music,
these two Hispanic Canadians will make you fall in love
with the exotic rhythms and melodies of the tango,
guaguancó and choro. This concert will make you
want to sing, laugh, cry and dance along!*

Un premier aperçu du répertoire* A first look at the repertoire*

EDUARDO MARTIN (1956-)
Hasta Alicia Baila

TRADITIONNEL MEXICAIN
La Llorona

SERGIO ASSAD (1952-)
Tres Cenas Brasileiras
III. Recife dos Corais

*JM Canada se réserve le droit de modifier le répertoire sans préavis.
JM Canada reserve the right to modify the repertoire without prior notice.

21 CONCERTS 22 RELÈVE EMERGING ARTISTS CONCERTS

TOURNÉES
EST ET OUEST
EAST & WEST
TOURS



LES GUITARES SAVENT AUSSI DANSER EVEN GUITARS CAN DANCE

DUO WAQAY

Alejandro Vega, guitare · guitar

D'origine canado-cubaine, Alejandro Vega est diplômé du Conservatoire Manuel Saumell et Amadeo Roldàn de La Havane. Artiste collaborateur et solo, il participe à de nombreux festivals et récitals de musique de la région d'Ottawa, où il réside depuis l'âge de quinze ans. Enseignant à l'école Suzuki d'Ottawa, il reçoit le *trophée du Kiwanis Club de Vanier* (2011) et devient étudiant à l'Université d'Ottawa. Parallèlement à ses études universitaires, il reçoit la bourse Ed Honeywell (2014) pour la guitare classique. Titulaire d'une maîtrise en musique, Alejandro a également remporté la médaille d'argent au *Concours national de musique du Canada* en guitare classique (2017). En 2018, il fonde AVC Guitar, sa première école privée à Ottawa. Intéressé par la musique afro-cubaine et le jazz, il forme depuis 2016 le Duo Waqay avec sa partenaire Gabriela Iznardo.

Cuban-Canadian musician Alejandro Vega is a graduate of the Manuel Saumell and Amadeo Roldàn Conservatories in Havana. As a collaborating or solo artist, he has participated in numerous music festivals and recitals in the Ottawa area, where he has lived since the age of fifteen. As a teacher at the Suzuki School in Ottawa, he received the Kiwanis Club of Vanier Trophy (2011) and went on to study at the University of Ottawa. During his university studies, he received the Ed Honeywell Scholarship for Classical Guitar (2014). Alejandro holds a Master's in Music and also won second place at the National Music Festival for classical guitar (2017). In 2018, He founded AVC Guitar, his first private school in Ottawa. He is interested in Afro-Cuban music and jazz and has been part of Duo Waqay with his partner Gabriela Iznardo since 2016.

Gabriela Iznardo, guitare · guitar

Canadienne d'origine péruvienne et argentine, Gabriela Iznardo commence l'apprentissage de la guitare à l'âge de cinq ans auprès de sa mère Graciela Escudero, avant de poursuivre ses études musicales avec le guitariste argentin Daniel Srugo à l'école de musique Suzuki d'Ottawa. En 2013, elle obtient son diplôme de professeur, enseigne au National Capital Suzuki School of Music pendant six ans avant d'ouvrir sa propre école *Start Suzuki* en 2017. Titulaire d'un baccalauréat en musique et interprétation de l'Université d'Ottawa, elle a étudié sous la direction de professeurs renommés tels que Louis Trépanier, Dennis Donegoni et Patrick Roux. En 2016, Gabriela et son partenaire Alejandro Vega forment le *Duo Waqay* et se spécialisent dans l'interprétation de la musique latine, faisant ainsi écho à ses racines et à sa passion pour la guitare espagnole.

A Canadian of Peruvian and Argentinean descent, Gabriela Iznardo began learning the guitar at the age of five with her mother, Graciela Escudero, before continuing her musical studies with Argentinian guitarist Daniel Srugo at the Suzuki Music School in Ottawa. In 2013, she earned her teaching diploma. She taught at the National Capital Suzuki School of Music for six years before opening her own school, Start Suzuki, in 2017. She holds a Bachelor of Music in Performance from the University of Ottawa and has studied under renowned teachers including Louis Trépanier, Dennis Donegoni and Patrick Roux. In 2016, Gabriela and her partner Alejandro Vega formed Duo Waqay. They specialize in the performance of Latin music, reflecting her roots and her passion for the classical guitar.